



RENCANA PENGOPERASIAN TOL CIJAGO DAN SERCIN UNTUK LEBARAN

Pekerja menyelesaikan proyek jalan tol Cinere - Jagorawi (Cijago) Seksi 3B di kawasan Pondok Cabe, Tangerang Selatan, Banten, Jumat (31/3). Pemerintah memperkirakan proyek pengerjaan Tol Cijago seksi 3B akan tersambung dengan Tol Serpong - Cinere (Sercin) pada pertengahan April 2023, dan akan dioperasikan secara fungsional jelang Lebaran 2023.

100 UMKM di Kabupaten Tangerang Bakal Banjiri Pameran di Mall Ciputra Citra Raya

Pameran digelar sebagai upaya mendorong dan memperkenalkan berbagai produk UMKM yang ada di Kabupaten Tangerang, serta memperluas pasar pengusaha mikro kecil menengah yang ada di Kabupaten Tangerang. Diharapkan, dengan adanya pameran itu para pelaku usaha mikro dapat naik kelas dan terus berkembang kedepannya.

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang akan menggelar Pameran Produk Koperasi dan UMKM di Mall Ciputra Citra Raya pada 6 hingga 17 April 2023 mendatang.

Pameran tersebut digelar dalam rangka Ramadan dan menjelang Hari Raya Idul Fitri, dan akan melibatkan kurang lebih 100 UMKM Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Kabupaten Tangerang, Nurul Hayati

mengatakan, pameran tersebut digelar sebagai upaya mendorong dan memperkenalkan berbagai produk UMKM yang ada di Kabupaten Tangerang, serta memperluas pasar pengusaha mikro kecil menengah yang ada di Kabupaten Tangerang. “Menjelang hari Raya Idul Fitri, kami akan menggelar satu pameran UMKM, rencananya akan dilakukan di Mall Ciputra pada tanggal 6 sampai 17 April besok,” ucap Nurul, Jumat (31/3). Nurul berharap, pameran tersebut menjadi momentum bagi para pelaku UMKM untuk memasarkan, serta memamerkan produknya. Dengan begitu, produk UMKM Kabupaten Tangerang dapat dikenal oleh masyarakat luas.

“Pameran tersebut merupakan salah satu upaya kami dalam memberikan perhatian kepada pelaku UMKM. Dan diharapkan, dengan adanya pameran itu para pelaku usaha mikro dapat naik kelas dan terus berkembang kedepannya,” harapnya. Pameran tersebut juga nantinya merupakan upaya untuk membantu kebangkitan sektor ekonomi UMKM. Karena melalui pameran tersebut hal yang paling mudah dilakukan untuk memperkenalkan produk UMKM kepada masyarakat luas. Dalam pameran tersebut dirinya menyebut akan melibatkan kurang lebih 100 UMKM untuk mengenalkan berbagai produk, yaitu mulai dari kuliner, kerajinan tangan

hingga pakaian. “Target untuk pameran nanti kami akan melibatkan kurang lebih 100 pelaku UMKM. Saat ini yang sudah kami seleksi baru ada 50 produk, mengingat produk yang dipamerkan itu harus memenuhi prosedur, mulai dari legalitasnya hingga tampilan packagingnya,” terang Nurul. Nurul menyampaikan, pihaknya juga rutin melakukan beberapa pembinaan. Mulai dari menggelar pelatihan, fasilitasi legalitas produk dan lain sebagainya. “Nah melalui kegiatan tersebut, saya ingin para pelaku usaha di Kabupaten Tangerang dapat berkembang kedepannya,” tutupnya. ● pp

Dinas Perpustakaan Kab. Tangerang Ajak Warga Ngabuburit dengan Membaca

TANGERANG (IM) - Dinas Perpustakaan dan Arsip Kabupaten Tangerang akan menggelar kegiatan Perpustakaan Keliling pada pekan kedua bulan Ramadhan. Kegiatan ini bertema “Ngabuburit Bareng Perpustakaan”.

Selain itu, Dinas Perpustakaan dan Arsip Kabupaten Tangerang akan melaksanakan nonton bareng Film Pendek dari Tanggal 3 sampai 7 April, di Bioskop Perpustakaan.

“Ini merupakan kegiatan rutin kami di bulan Ramadan setiap tahunnya. Sebanyak 6 unit perpustakaan keliling atau mobil pintar pada bulan Ramadan ini akan dioperasikan di tempat keramaian seperti di alun-alun dan tempat beribadah di 15 titik lokasi,” kata Kepala Bidang Layanan, Pembinaan dan Pelestarian Bahan Perpustakaan pada Dinas Perpustakaan, Masdiana, Jumat (31/3).

Dia menjelaskan petugas perpustakaan keliling didorong terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Ini untuk mendukung program gemar membaca yang telah berjalan dengan baik

beberapa tahun terakhir. Dengan unit pelayanan bergerak itu, diharapkan dapat menemani masyarakat menjalankan ibadah puasa dengan buku bacaan yang dapat menambah pengetahuan serta wawasan.

“Kami akan terus berupaya melakukan berbagai kegiatan yang dapat meningkatkan pengetahuan dan wawasan serta kualitas sumber daya manusia masyarakat Kabupaten Tangerang sehingga daya saingnya semakin tinggi,” ujar Masdiana.

Dia menjelaskan pengetahuan dan wawasan masyarakat Kabupaten Tangerang ini perlu ditingkatkan sehingga siap menghadapi persaingan global yang semakin ketat.

Kegiatan tersebut diharapkan bisa meningkatkan pengetahuan dan wawasan masyarakat sesuai harapan bersama.

Sebagai informasi, pelaksanaan Perpustakaan Keliling akan dilaksanakan pada minggu kedua bulan Ramadhan.

Mobil perpustakaan keliling tersebut beroperasi pada pukul 14.00 WIB sampai pukul 18.00 WIB. ● pp



OPERASI PASAR SEMBAKO DI KOTA SERANG

Sejumlah warga antri membeli bahan kebutuhan pokok saat Operasi Pasar Sembako di halaman Kantor Kecamatan Kasemen Kota Serang, Banten, Jumat (31/3). Pemda setempat bekerja sama dengan Perum Bulog menggelar Operasi Pasar Bahan Kebutuhan Pokok guna memudahkan warga membeli sembako sekaligus mencegah terjadinya lonjakan harga-harga bahan pokok jelang lebaran.

Iwan Setiawan Instruksikan Jajarannya Bagian Takjil Gratis Untuk Masyarakat Selama Ramadhan



Plt Bupati Bogor bagian takjil puasa, Rabu (29/3/2023).

BOGOR (IM) - Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan turun langsung bagian takjil gratis kepada masyarakat Kabupaten Bogor yang melintas di Jalan Tegar Beriman Kabupaten Bogor,

masyarakat selama bulan Ramadhan. Untuk diketahui, selama bulan Ramadhan Pemerintah Kabupaten Bogor menyediakan takjil gratis secara rutin setiap hari bagi masyarakat. Takjil gratis tersebut disediakan oleh dinas-dinas secara bergilir di depan Lapangan Tegar Beriman. Hari ini giliran Dinas Penanaman Modal Perizinan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kabupaten Bogor. Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengungkapkan, kegiatan ini sesuai dengan arahan Presiden Republik Indonesia agar jajaran pemerintah menyambut puasa Ramadhan 1444 Hijriah kali ini dengan semangat kesederhanaan.

Tidak berlebihan, dan anggaran yang biasa dipakai untuk buka bersama dialihkan untuk kegiatan yang lebih bermanfaat. Salah satunya dengan kegiatan membagikan takjil gratis ini kepada masyarakat. “Semua dinas saya instruksikan agar setiap hari bergantian membagi-bagikan takjil gratis untuk masyarakat. Tidak hanya dinas, di kecamatan pun kegiatan serupa dilakukan, hari ini giliran DPMPTSP Kabupaten Bogor yang membagikan sekitar 300 takjil gratis,” ungkap Iwan. Iwan menambahkan, untuk menu berbuka yang dibagikan kepada masyarakat, saya minta menunya

yang enak-enak, jangan cuma asal-asalan. Jadi kalau berbuat untuk masyarakat, harus yang maksimal. “Saya akan menilai mana dinas yang hanya ala kadarnya dan mana yang maksimal melaksanakan kegiatan berbagi takjil gratis ini. Yang jelas insya Allah kegiatan ini menjadi amal kebaikan kita di bulan Ramadhan,” kata Iwan. Iwan Setiawan menuturkan, melihat di tengah-tengah masih banyak masyarakat yang membutuhkan. Instruksi Presiden sudah sangat tepat, anggaran yang tadinya digunakan untuk berbuka puasa di dinas-dinas, kini diberikan kepada masyarakat melalui kegiatan berbagi takjil gratis ini. ● gio

Jual Obat Golongan G Secara Ilegal, Satpol PP Tangsel Segel Toko Kosmetik

TANGSEL (IM) - Tim Gagak Hitam Satpol PP Kota Tangerang Selatan (Tangsel) menyegel toko kelontong dan kosmetik di Ciputat dan Serpong yang menjual obat keras golongan G. Ribuan obat ilegal diamankan dalam operasi itu.

Operasi gabungan itu diadukan Tim Gagak Hitam Satpol PP Kota Tangerang Selatan (Tangsel) bersama Dinas Kesehatan dan Polres Tangerang Selatan.

Operasi penegakan peraturan daerah ini dilaksanakan selama Ramadan. Dalam operasi tersebut, ribuan butir obat keras dari beberapa toko kosmetik dan toko kelontong di Serpong dan Ciputat disita oleh Polres Tangsel.

Kepala Seksi Penyelidikan dan Penyidikan Satpol PP Kota Tangsel, Muksin Al Fahri menyebut petugas gabungan menyegel ribuan obat golongan G yang dijual tanpa resep dokter dan tanpa pengawasan yang ketat. Hal itu dikawatirkan dapat membahayakan kesehatan masyarakat.

“Razia ini dilakukan berdasarkan Perda nomor 4 tahun 2013 tentang sistem kesehatan Kota di Tangerang Selatan, pasal 69 juncto pasal 61 ayat 1 kurungan enam bulan atau denda Rp 50 juta. Dari razia hari ini ribuan butir pil atau obat golongan G berhasil diamankan bersama penjualnya untuk diminta keterangan lebih lanjut,” kata dia, Jumat (31/3). Menurut Muksin, Satpol PP Tangsel bekerja sama dengan pihak Kepolisian dan Dinas Kesehatan untuk melakukan operasi obat-obatan yang dijual di toko obat ilegal dengan berkedok toko kelontong dan toko kosmetik.

Setelah dilakukan pengecekan, obat ilegal akan disita dan toko yang menjualnya akan diberikan sanksi yang sesuai dengan peraturan yang berlaku hingga disegel.

“Dengan adanya razia ini, diharapkan dapat memberikan efek jera bagi para pelaku peredaran obat ilegal dan mengurangi jumlah obat-obatan yang dijual secara ilegal di wilayah Tangsel. Selain itu, juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan bahaya penggunaan obat ilegal,” ujar Muksin.

Sub Koordinator Kefarmasian Dinas Kesehatan Tangerang Selatan, Lisa Fantina menjelaskan ribuan obat yang disita merupakan obat yang dilarang untuk diperjualbelikan di tempat umum tanpa ada resep dokter.

“Kami bekerjasama dengan Satpol PP untuk mengeni obat-obatan tertentu yang tidak boleh dijual umum. Dalam razia ini obat yang ditemukan paling banyak jenis tramadol, obat ini obat golongan G yang termasuk dalam kategori obat resep yang umumnya digunakan untuk mengobati nyeri, peradangan, dan demam,” kata dia.

Menurut pejabat Dinas Kesehatan Tangsel itu, obat keras golongan G memiliki efek buruk jika digunakan secara berlebihan. ● pp

Financial statements for PT NFC INDONESIA Tbk and its entities, including consolidated financial statements, income statements, and balance sheets for December 2022 and 2021.